

Diversos son los logros del oriundo de Pullally Cristian Leiva en el fútbol profesional, el ex jugador de Universidad de Chile fue pieza clave en el cuerpo técnico bicampeón de América tanto en el proceso de Jorge Sampaoli como de Juan Antonio Pizzi, además de mantenerse en el cargo durante la reciente etapa de Reinaldo Rueda en la selección chilena.

Su gran trabajo lo llevó a asumir el año pasado la banca de la selección chilena sub-17, cargo en el que se desempeñó con éxito hasta hace algunos días, ya que la jornada del viernes 25 de septiembre, la dirigencia de Deportes Iquique lo anunció como su flamante fue técnico luego de la abrupta salida de Eduardo "Pillo" Vera tras la derrota de los celestes contra Unión La Calera.

#### Anuncio Patrocinado

Según explicó la misma dirigencia de Iquique en primera instancia se contactaron con la ANFP para informar sobre el interés de contar con el técnico de la "rojita" y solicitar negociar con él, lo que fue autorizado por el presidente del ente Pablo Milad.

La nueva aventura del pullallino en la Tierra de Campeones comenzará el próximo domingo cuando comience a dirigir el plantel de los dragones celestes junto a su staff técnico compuesto por Fernando Marinelli y José Alvarado.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Pullallino Cristian Leiva asumió como nuevo director técnico de  
Deportes Iquique

y tú, ¿qué opinas?